

Deutsch-Französische Kinder- und Jugendfreizeit in Friedrichshafen

Auch in diesem Jahr veranstaltet die *Landjugend RheinhessenPfalz* erneut die deutsch-französische Kinder- und Jugendfreizeit mit der französischen Partnerorganisation *Les Francas du Gard* aus der Nähe von Nîmes. Das seit Jahren bewährte Projekt – 15 Kinder- und Jugendliche pro Nation treffen abwechselnd in Frankreich oder Deutschland aufeinander, lernen die jeweils andere Kultur und Sprache dazu und verbringen eine schöne Zeit gemeinsam mit Gleichaltrigen in ihren Sommerferien. Kenntnisse der jeweils anderen Sprache sind nicht notwendig, die Freizeit bietet jedoch auch die Möglichkeit die eigenen Sprachkenntnisse durch das Sprechen mit Muttersprachlern zu verbessern.

In diesem Jahr verbringen bis zu 30 Kinder- und Jugendliche mit den geschulten Betreuern die letzten Züge ihrer Sommerferien vom 1. – 10. August 2017 in Friedrichshafen am Bodensee. Angesprochen werden junge Menschen im Alter von 13-16 Jahren. Die deutsche Gruppe startet gemeinsam mit der Bahn in Rheinland-Pfalz und trifft die französische Gruppe am Ort der Freizeit.

Für den Aufenthalt sind tolle Aktionen rund um den Bodensee wie der Besuch des Affenberges in Salem, der Pfahlbauten, ein Kletterpark, die Blumeninsel Mainau und eine Kanutour geplant (Änderungen vorbehalten). Auch sonst werden der Spaß und eine schöne Zeit am Bodensee durch ein abwechslungsreiches Programm nicht zu kurz kommen. Landjugendmitglieder zahlen 320 Euro, für Nicht-Mitglieder liegt der Teilnehmerbeitrag bei 350 Euro (Alle Kosten inbegriffen, es entstehen keine zusätzlichen Kosten).

Eine Anmeldung ist ab sofort möglich:

Carina Wittmann (Bundesjugendreferentin)
Telefonisch: 06321-9274732 oder
E-Mail: carina.wittmann@bwv-rlp.de



Unser Betreuerteam 2017